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In Sicilia imprese formate sulla sostenibilità
Programma premiato da UniCredit migliora la qualità della ristorazione

PALERMO. “Ristoranti che fanno be-
ne” è il progetto premiato da UniCre-
dit in Sicilia nell’ambito della seconda
edizione di Road to Change, program-
ma che ha coinvolto circa 2.500 perso-
ne e formato oltre 300 nuovi social
change manager.

Il progetto siciliano vuole promuo-
vere un’economia del cibo buono e
giusto nell’Ho.re.ca, scalando dalle at-
tuali attività di “Fa Bene Sicilia” e dei
suoi fornitori e destinandole a nuovi
target commerciali e sociali: affianca-
re ai consumatori finali anche le a-
ziende della ristorazione. Il progetto

ha come obiettivo prioritario quello
di creare in “Fa Bene Sicilia” posti di
lavoro per soggetti fragili: realizzan-
do nella fattispecie un inserimento
socio-lavorativo nel comparto della
logistica e supply chain.

Le attività legate al settore Profit e
prevalenti del progetto saranno: lo
sviluppo di un nuovo ramo B2B con
target le aziende della ristorazione
per fornire loro materie prime di alta
qualità e a Km 0, implementazione de-
gli strumenti tecnologici e sviluppo di
un nuovo catalogo commerciale per
l’Ho.re.ca, oltre che sviluppo del mar-

keting e comunicazione per il nuovo
ramo aziendale, con la realizzazione
e/o partecipazione a eventi e attività
di animazione per ristoratori e clienti
dei “ristoranti che fanno bene” per e-
ducare e sensibilizzare sui consumi
responsabili nell’ agrifood.

«Questa iniziativa è un’ulteriore
conferma del nostro impegno per la
diffusione della cultura della sosteni-
bilità con l’obiettivo di stimolare al-
leanze capaci di generare impatto so-
ciale positivo nei territori in cui ope-
riamo», ha dichiarato Remo Taricani,
Deputy Head di UniCredit Italia. l

IL COMMENTO

Nel 2022 l’azionario
ha perso il 20%
Borse tutte caute
RINO LODATO

N ell’anno peggiore dal 2008,
quello della crisi dei mutui
subprime, il bilancio chiude

con l’azionario globale che perde il
20% del suo valore e i bond sono in ca-
lo del 16%. Il dollaro ha guadagnato il
7% e i Treasury rendono il 3,8%.

Ieri in Asia Tokyo debole condizio-
nata dal prolungato calo dei tecnolo-
gici a Wall Street. Lo yen si è indeboli-
to dopo la mossa della Bank of Japan di
acquistare titoli per frenare la corsa
dei rendimenti. In generale, gli inve-
stitori temono gli effetti dell’annulla -
mento delle misure zero Covid in Ci-
na. E questo spinge alla cautela in tut-
te le piazze, sia in Europa sia a New
York dove non accenna a fermarsi il
calo del Nasdaq, che chiuderà il primo
anno negativo dopo tre positivi. E
questo ha trascinato tutte le Borse del
Vecchio continente.

Non ha fatto eccezione Milano che,
in più, attende con ansia l’approva -
zione della Manovra, prevista per og-
gi. Così ieri, dopo una seduta fra alti e
bassi, in finale il Ftse Mib ha virato de-
cisamente in negativo. Le maggiori
perdite hanno riguardato Saipem (-
3,34%) per prese di beneficio dopo a-
vere guadagnato l’8% in una settima-
na. Fa specie il calo di Diasorin (-
0,31%) che dovrebbe salire dopo l’an -
nuncio dei controlli Covid a chi arriva
dalla Cina, cosa che farà aumentare
l’uso di tamponi, e che invece ha per-
so. Perde anche Mps (-2,11%) nono-
stante le ipotesi di fusione con altra
banca. Spread su a 214 punti base. Il
petrolio frena (Brent a 82 dollari e Wti
a 78) nonostante le minacce di Putin. Il
gas risale a 83,7 euro a MWh. l

MILANO

é
GLI INDICI Ftse Mib -0,36

Ftse All Share -0,46
Ftse Mid Cap -0,85
Ftse Italia Star -0,23

Dollaro Yen
Euro Euro

ieri 1,0615 142,51
precedente 1,0642 142,04

Sicilia: 142 milioni per l’agricoltura
Regione. L’assessore Sammartino ha presentato due bandi Pac per biologico e aree montane
TIZIANA TAVELLA

ENNA. Biologico ed indennità com-
pensativa sono i primi segmenti su cui
l’azione dell’assessorato regionale A-
gricoltura è pronta ad intervenire,
con due bandi da complessivi 142 mi-
lioni, da destinare all’agricoltura delle
aree montane e svantaggiate. I detta-
gli dei primi due bandi previsti dal
piano strategico della Pac (Politica a-
gricola comune) 2023-2027 sono stati
resi noti ieri nel corso del convegno
dal titolo “La Sicilia apre una nuova
pagina strategica a favore dell'agri-
coltura di qualità e dell'ambiente”, te-
nuto nell’auditorium dell’Università
Kore di Enna dall’assessore regionale
all’Agricoltura, Luca Sammartino.
Presenti al tavolo il dirigente generale
del dipartimento Agricoltura, Dario
Cartabellotta, ed il presidente dell’a-
teneo ennese, Cataldo Salerno.

«Puntiamo - ha detto Sammartino -
a sostenibilità ambientale e tutela del-
le attività».

Nel dettaglio, l’assessore Sammarti-
no ha evidenziato come si apra nei fat-
ti «una nuova pagina della strategia
della Regione per sostenere gli agri-
coltori attraverso le risorse della Pac,
puntando sulla sostenibilità ambien-
tale delle coltivazioni e sulla tutela
delle attività agricole in zone, come
quelle montane o con vincoli, dove gli
svantaggi condurrebbero verso un
abbandono delle terre. Ma vogliamo
anche rafforzare la sinergia con le or-
ganizzazioni dei produttori e con
quelle professionali: solo lavorando
tutti insieme potremo promuovere
con maggiore forza il brand Sicilia e
dare maggiore slancio alla diffusione
nei mercati dei prodotti agricoli della
nostra terra. E per farlo - ha concluso
Sammartino - occorre anche dotare le

aree agricole della Sicilia di infra-
strutture e servizi adeguati».

Il bando per l’agricoltura biologica
ha una dote di 90 milioni per il 2023.
L'azione dell’assessorato prevede un
pagamento a favore di agricoltori o
associazioni di agricoltori che si impe-
gnano a mantenere le superfici colti-
vate ad agricoltura biologica, riceven-
do in cambio una compensazione dei
minori ricavi e dei maggiori costi dei
processi produttivi. Per quanto ri-
guarda il bando sull’indennità com-
pensativa, l’obiettivo è di mantenere
l’attività agricola e zootecnica nelle
zone montane, in quelle soggette a
vincoli naturali significativi diverse
dalle zone montane e in quelle con
vincoli specifici, in modo da compen-
sare il mancato guadagno e i costi ag-
giuntivi sostenuti dalle aziende agri-
cole e di remunerare gli svantaggi che
gli agricoltori devono affrontare per
lo svolgimento delle attività agricole e
di allevamento, rispetto alle zone non
soggette a vincoli naturali. In questo
modo si tutela la presenza dell’agri -
coltura per evitare l’abbandono delle
terre e preservarne i servizi ecosiste-
mici. Prevista per questo bando una
dote di 52 milioni, così suddivisi: 30
milioni per l’intervento di sostegno
nelle zone con svantaggi naturali
montagna, 21 milioni per le altre aree
con svantaggi naturali significativi e 1
milione per le zone con vincoli speci-
fici.

I benefici saranno erogati propor-
zionalmente per ettaro di superficie
agricola utilizzata e i richiedenti do-
vranno presentare le domande di so-
stegno telematicamente, utilizzando
il portale Sian tramite i centri di assi-
stenza agricola o tecnici agricoli abili-
tati, entro i termini che saranno stabi-
liti da circolari Agea e regionali. l

ACCORDO A GENNAIO
Presto Lufthansa entrerà in Ita

MASSIMO RICCI

ROMA. Resta imminente, ma potrebbe slittare alla fine di gennaio, il
preliminare per l’ingresso di Lufthansa in Ita, un’operazione che si con-
cluderebbe in estate. Sarebbe prevista alla fine del mese prossimo, se-
condo fonti qualificate che seguono il dossier, la firma tra il Tesoro e
Lufthansa per la cessione di una quota della newco alla compagnia tede-
sca, fra il 35 e il 40%. Considerando tutti i passaggi e le tappe successive
da completare, l’ingresso operativo di Lufthansa in Ita dovrebbe avveni-
re in estate. Nel frattempo ci sarà un nuovo Dpcm - che però non è ancora
approdato in Gazzetta ufficiale - per modificare in profondità la proce-
dura, consentendo a tutte le società che hanno avanzato in precedenza il
proprio interesse di “rilanciare” una proposta. Ma in campo rimane solo
Lufthansa, senza il partner iniziale Msc-Aponte, che a novembre ha fatto
sapere espressamente «di non essere più interessata a partecipare alla
privatizzazione di Ita Airways, non ravvisandone le condizioni nell’at-
tuale procedura». Anche la cordata guidata da Certares, alla quale parte-
cipava Delta, che sembrava ad un passo dall’acquisizione, ha abbandona-
to le trattative. Lufthansa potrebbe quindi presto concretizzare il pro-
prio interesse. E a lei, ma in una fase successiva, potrebbero aggiungersi
altri partner, ad esempio le Fs, interessate però solo a possibili sviluppi e
integrazioni commerciali: un biglietto unico treno-aereo ed anche un
maggiore interscambio sul fronte delle merci.

Luca Sammartino e Dario Cartabellotta

é è


